

## Jahresbericht 2025 der Kinderfeuerwehr Watenbüttel

Wir blicken zurück auf ein weiteres erfolgreiches Jahr der Kinderfeuerwehr Watenbüttel. 2025 - ein Jahr mit Spaß und Freude rund um die Feuerwehr. Wie schon im vergangenen Jahr trafen sich die Löschlöwen alle 14 Tage am Mittwoch in der Zeit von 16:30 Uhr bis 18:00 Uhr. Zusätzlich gab es mehrere Dienste an anderen Wochentagen, aufgrund verschiedener Veranstaltungen. Während der Dienste wurden von jedem Mitglied durchschnittlich 21,5 Stunden feuerwehrtechnische Ausbildung und Wettbewerbst raining sowie 82,5 Stunden allgemeine Jugendarbeit geleistet. Insgesamt fanden sieben Kommandositzungen im Jahr 2025 statt. Zusätzlich nahmen wir an der Delegiertenversammlung der Kinder- und Jugendfeuerwehr in der Stadt Braunschweig und zwei Bereichssitzungen teil.

Das erste Halbjahr umfasste insgesamt 13 Dienste. Besondere Dienste waren u. a. die Besichtigung der Berufsfeuerwehr Braunschweig, sowie ein Ausflug in den Wald. Zusammen mit der Jugendfeuerwehr und der Einsatzabteilung haben wir am Stadtputztag im März teilgenommen.



Beim letzten Dienst vor den Sommerferien feierten wir unser traditionelles Sommerfest zusammen mit den Eltern der Löschlöwen. Das zweite Halbjahr bestand ebenfalls aus 13 Diensten. Direkt nach den Sommerferien hieß es Üben für den Brandfloh. Dieser fand am 14.09.2025 in Lamme statt. Vier Löschlöwen haben dort erfolgreich teilgenommen und tragen nun stolz ihr Abzeichen an der Uniform.

Am gleichen Wochenende fuhren wir auch mit drei Gruppen nach Thune, um dort an den Spiele ohne Grenzen des Bereichs West teilzunehmen. Von dort kehrten wir sehr erfolgreich mit einem ersten, vierten und achten Platz zurück. Ebenfalls im September besuchten wir mit den Kindern die Alpakafarm in Stöckheim.



Kurz darauf ging es auf eine große Reise, es folgte unsere Wochenendfahrt nach Verden, wo wir mit den Kindern ein aufregendes Wochenende erlebten. Am Samstag verbrachten wir einen tollen Tag im Magic Park. An den Abenden tummelten wir uns auf einem sehr schönen Spielplatz an der Aller, bevor wir am Sonntag noch nach Bremen ins Universum fuhren und es dann wieder zurück nach Watenbüttel ging.



Die folgenden Monate beschäftigten wir uns mit Themen Feuerwehr und Erste Hilfe, experimentierten und bastelten in der Vorweihnachtszeit. Die Weihnachtsfeier fand im Feuerwehrhaus statt. Dabei wurde der Gruppenraum zu einem gemütlichen Kino. Es gab Waffeln und Crêpes, bevor am Ende noch ein Highlight, die Übergabe von zwei Löschlöwen an die Jugendfeuerwehr, das Jahr 2025 perfekt abrundete.

Geleitet wird die Kinderfeuerwehr von Kinderfeuerwehrwartin Verena Kadereit und ihrer Stellvertreterin Katja Manlik sowie den Betreuern Sonja Borchardt, Fabienne Kadereit, Marvin Renneberg, Finja Kadereit und Emil Junge. Zusammen betreuen wir 39 Löschlöwen, die sich in 15 Mädchen und 24 Jungen aufteilen.

Bedanken möchte ich mich beim Kinderfeuerwehrteam für die tolle Zusammenarbeit im Jahr 2025, bei unseren beiden Ortsbrandmeistern Lars Borchardt und Stephan Kadereit, die uns bei Allem was wir tun, immer unterstützen außerdem bei allen Anderen, die egal welcher Form zum Gelingen der Dienste und Veranstaltungen beitragen.

Vielen Dank.

Verena Kadereit  
- Kinderfeuerwehrwartin-

